

Erfolgreiche Teilnahme an den Schulschachmeisterschaften des Rheinland-Bezirk Trier am 26.01.2013



Die Mannschaft 2 ist am Zug

Von den 28 teilnehmenden Mannschaften haben die drei Viert- und der eine Drittklässler den 1. platz belegt. Wir sind alle sehr stolz auf unsere starke Mannschaft.



Die 1te Mannschaft konzentriert sich auf das beginnende Spiel



Siegerehrung



Die teilnehmenden Kinder mit dem Siegerpokal, der Schulleiterin und unserer Schachlehrerin



Die stolze Siegermannschaft mit Urkunden, Pokal und Frau Bakanarz (Schachlehrerin)